

## 合唱コンクール（11/2金）が近づいてきました



## 3年生との交歓合唱

上級生の響きのある歌声やハーモニーを聴かせてもらい、参考にしました。多くの人に聞いてもらう…って大切ですね。



## 中間発表会（10/18金）より

学年だけの発表会でした。当日を想定して、ステージでの作法の確認をしました。リハーサルでしたが…すでに緊張感がMAXの生徒もいました。



## 小学校の先生方が授業を観に来てくれました（10/17木）

ながふじ学府一体校（2020年開校予定）に向けての準備として、小学校・中学校の教員が集まり、何度も話し合いをしています。9カ年を通して、どのような児童・生徒をめざしていくか…在籍している子どもたちの姿から未来の豊田小・中学校（校名は何になるのでしょうか？）の姿を想像し、そして創造していきたいと思っています。そんな会議の前に授業を見てもらいました。特に1年生は卒業して半年、まだまだ懐かしさがある中で、お世話になった先生方の顔を見て笑顔になっていた生徒も大勢いました。たった半年でも立派に成長している姿を見せることができたのではないのでしょうか。小学校の多くの先生方からも、頑張っている生徒のことを褒めていただきました。嬉しいですね。



## 11/5～ 後期がスタートします

## &lt;学級委員&gt;

- 1組 袴田 薫、北野七瀬
- 2組 正木逢生、小林ちや
- 3組 小池杏佳、太田和海
- 4組 鈴木優太、川口桃香

## &lt;生徒会本部&gt;

- 飯田 光志（1）
- 三宅 菜穂（4）

左記のメンバーが後期の学級・生徒会の中心となって頑張ってくれます。ぜひみんなで協力し、今まで以上に“まとまりのある集団”“心ある集団”になれるといいですね。

## 【最近思うこと…】

朝夕がだいぶ冷え込んできました。学校の規則ではジャージ着用は11月から（制服は10/29から冬服に完全移行）となっています。昨年まではその規則に従い、寒くても体調が悪いと申し出た生徒のみが着用していました。少々の寒さも我慢して生活することも中学生の生活には大切な要素であるとも考えてきました。（もちろん自分自身の中学生時代は当たり前でしたが…）しかし、今年度は天候の悪い日などは20度を下回り、寒さの厳しい日が例年より早くきているように感じます。そこで、規則も柔軟に捉えて、生徒には体調が悪かったり、冷え込んでいるときなどは風邪を引かないように自ら健康管理を考えて、ジャージの着用を許可することにしました。

しかし気になるのは…日中温かくなってきても着ていたり、体育の授業の後で体温が高くなって着ていたり…している生徒を多く見かけます。みんなが着ているから？着脱が面倒？

自ら「気温・体温に応じて、衣服の着脱を判断する。」を期待して今年は早めにジャージ着用を許可しました。このことだけでなく、中学生として、規則だけでなく、マナーであったり、社会の常識であったり…正しい判断ができる人になっていけるように声を掛けていきたいと思えます。

**今後の予定 10/22(月)~10/29(月)**

		完全下校
10/22(月)	道234火5火6 後期専門委員会	17:00
10/23(火)	12345 ⑥生徒総会	17:00
10/24(水)	火6234学 生徒集会	15:15
10/25(木)	123456	17:00
10/26(金)	12345志	17:00
10/29(月)	道23456 中央委員会	17:00

**【中間テスト考察】** ※前号で掲載できなかった国語です。

<国語>

知識を多く問いました。ワーク、授業ノート、教科書の問題を復習していた人にとっては、簡単だったのではないのでしょうか。言葉の学習である国語は、まず覚える、次に使ってみる、そして直すべきは直し、習得していくことが大切です。覚える作業に対して手を抜かないように！

読みの問題では、ワークを中心に出题しました。文末表現に気をつけましょう。「どのようなものですか」と問われたら、「〇〇なもの」で答えましょう。「理由を答えなさい」と問われたら…、どのように答えればいいのかは、大丈夫ですよ。